

区政報告

No.491 2019年 1月



発行者 高橋慎司

〒140-8715 品川区広町 2-1-36 4階

Tel 03-5742-6862

- ☆ 区政へのご要望をお寄せ下さい！！
- ☆ ご希望の方に『区政報告』をお届けいたします(送料は当方で負担します)。

◇元日の各紙社説の見出し◇

▽朝日新聞

「政治改革 30年の先に
権力のあいかを問い直す」

▽毎日新聞

「AIと民主主義
メカニズムの違いを知る」

▽読売新聞

「米中対立の試練に立ち向かえ
新時代に適した財政・社会保障に」

▽産経新聞

「さらば、「敗北」の時代よ」

▽東京新聞

「分断の時代を超えて」

▽日本経済新聞

「不確実性にたじろがず改革進めよ」

朝刊社説比較

2019年
元旦

○ 平成最後の年の元旦の社説。米中関係の緊張から、日本の役割の重要性を説く社説が多かったです。国内に関しては、平成を「停滞・不安定の30年」ととらえ、国民の後ろ向きの気持ちをどう前向きにするか、政治は重要な役割を求められています。医療・介護・年金などへの不安をどう払しょくするか、問われています。

2019年は、天皇退位・改元、統一地方選挙・参議院議員選挙、消費増税(10%)等が目白押しです。それぞれ、社会・生活に大きな影響があります。「主権者たる国民が厳しい視線を」という言葉もありました。

☆ 今年も希望ある社会づくりを品川区政においても目指します。



クイズの答え：③200万円。以前、東海大学の両角監督のあるイシューの中で紹介されています。「選手の自己負担を減らすために見直し(増額)を」という提言がなされています。



あの街 スームイン!

◇セブンイレブン 灰皿撤去へ◇

コンビニ最大のセブンイレブンジャパンが都内の店から灰皿の撤去に向けて動き始めた。11月時点で店頭で灰皿を置く約1000店の経営者に灰皿の撤去を依頼した。直営店は以前から灰皿を撤去していたが、ファミリー店はこれまで経営者の判断に委ねてきた。

ファミリーマートは条例で路上喫煙を禁じる地域の店には原則、灰皿を置いていない。灰皿のない店は、都内店の約6割強。ローソンは条例による定めのない地域でも「撤去するか、店頭から遠ざける」という内規を設けている。都内店の8割で灰皿を置いていない。

参考：30/12/30 朝日新聞

◇本当は学校嫌 中学生1割◇

日本財団は(平成30年)12/12、中学生の10人に1人が通学はしているが学校に通いたくないと考えている「不登校傾向」にあるとの調査結果を発表した(HPで公開)。文科省が発表している実際の不登校者数の3倍にあたる。調査は、10月に中学生約6,500人を対象にインターネットで実施。全国の中学生から推計すると約33万人。行きたくない理由は家庭や友人関係より体調面や学業的理由が目立った。

参考：30/12/13 東京新聞



◆◆ご存知ですか?◆◆

- ☆ 選挙区内(品川区)の方に年賀状(暑中見舞い等)などの挨拶状等を出すことは、一部の形式を除き、公職選挙法上禁止です。
- ・ そのため品川区内の方々には大変失礼をしております。ご無礼をお許し下さい。

イベント情報

◇ 2/2(土)・3(日) 10~17時

「伝統の技と味 /しながわ」展

・ 品川区立総合区民会館「きゅりあん」7階

☆ 品川区伝統工芸保存会による実演・展示、味の店による実演・試食・販売など。毎年恒例です♪体験コーナーもたくさん! 外国の方の参加も増加。

入場無料

◎ 予算額 640万円



会場の様子

朝、駅前にいます!

◎ 『区政報告』をお配りしています。

◎ 議会等の事情で変更する場合があります。

◎ 見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。

月・水 JR大井町駅前

火 京急青物横丁駅前

木 JR大森駅前

金 京急立会1駅前

☆ 各7:00-9:30頃